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Заместитель министра обо-
роны Российской Федерации 
генерал-полковник Александр 
Фомин принял участие в пятом 
раунде стратегического диалога 
по вопросам обороны на уров-
не заместителей глав оборонных 
ведомств России и Вьетнама, ко-
торый состоялся  3 декабря  в г. 
Нячанге.

Вьетнамскую делегацию воз-
главлял заместитель министра 
национальной обороны Социа-
листической Республики Вьет-
нам генерал-полковник Нгуен Ти 
Винь.

Стороны подробно обсудили 
вопросы безопасности в Азиат-
ско-Тихоокеанском регионе, те-
кущее состояние двусторонних 
отношений в оборонной сфере и 
приоритетные направления взаи-
модействия на 2020 год.

По окончании встречи Алек-
сандр Фомин возложил венок к 
подножию мемориала, посвящён-
ного памяти советских, россий-
ских и вьетнамских военнослужа-
щих, погибших при исполнении 
служебного долга на полуострове 
Камрань в мирное время, и явля-
ющегося символом непрерывного 
развития отношений традицион-
ной дружбы между Российской 
Федерацией и Социалистической 
Республикой Вьетнам.

В рамках визита генерал-пол-
ковник Александр Фомин посе-
тил спасательное судно Тихооке-
анского флота «Игорь Белоусов», 
которое в эти дни принимает 
участие в российско-вьетнам-
ском учении по поиску и спаса-
нию аварийной подводной лодки, 
лежащей на грунте. Заместитель 
главы военного ведомства РФ по-
желал российским морякам успе-
хов на учениях.

ОТРЯД БОЕВЫХ КОРАБЛЕЙ 

СЕВЕРНОГО ФЛОТА ВЫШЕЛ 

В ОЧЕРЕДНОЙ ДАЛЬНИЙ 

ПОХОД
В составе отряда, покинувше-

го рейд главной базы – Северо-
морска, – большой противоло-
дочный корабль «Вице-адмирал 
Кулаков» и большой десантный 
корабль «Кондопога». 

На качественное выполнение 
задач в дальней океанской зоне 
личный состав отряда боевых 
кораблей накануне напутствовал 
командующий Северным флотом 
вице-адмирал Александр Моисе-
ев. Он отметил, что выход БПК 
«Вице-адмирал Кулаков» и БДК 
«Кондопога» открывает в новом 
учебном периоде целую серию 
дальних походов, предусмотрен-
ных планом деятельности Север-
ного флота.

В ближайшее время отряду бо-
евых кораблей СФ предстоит со-
вершить переход через Баренцево 
море в Атлантический океан. По 
маршруту перехода экипажам 
предстоит совершенствовать мор-
скую выучку, а также провести 
ряд корабельных учений по раз-
личным видам обороны отряда 
кораблей на переходе морем. С 
борта БПК «Вице-адмирал Кула-
ков» будут производиться плано-
вые полёты корабельных вертолё-
тов Ка-27.

Выходу отряда боевых кора-
блей в море предшествовала дли-
тельная напряжённая подготовка 
экипажей, которые прошли пол-
ный цикл обучения в месте бази-
рования и на полигонах боевой 
подготовки Северного флота в 
Баренцевом море. 

Мы храним тебя, Россия!
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Юлия КОЗАК 

В минувший понедельник Президент 
России Владимир Путин начал в 
Сочи серию совещаний, посвящён-
ных состоянию и перспективам 
развития Военно-морского флота. 
Консультации главы государства с 
руководством Министерства обо-
роны и ведущих предприятий обо-
ронно-промышленного комплекса 
традиционно проходят дважды в 
год. В этом году порядок проведения 
встреч изменился: теперь каждая 
серия совещаний будет посвящена 
отдельному виду Вооружённых Сил 
или роду войск. Новый формат пред-
усматривает также посещение 
вместе с руководством оборонного 
ведомства соответствующих во-
инских частей и предприятий ОПК.

В своём вступительном слове 
2 декабря глава государства отме-
тил, что это уже четырнадцатая се-
рия сочинских совещаний, посвя-
щённых военному строительству 
и уточнению подходов к развитию 
Вооружённых Сил, а также их ос-
нащению современным оружием и 
техникой. По итогам предыдущих 
встреч в таком формате дано не-
сколько сотен поручений. По сло-
вам президента, при этом важно не 
их количество, а то, как они испол-
няются. 

«В целом – удовлетворительно: 
70 процентов исполнены, осталь-
ные находятся в разных стадиях 
исполнения, – сообщил Владимир 
Путин. – И это очень важно, это 
говорит о том, что наши совеща-
ния в Сочи подобного рода, прохо-
дящие каждые полгода, востребо-
ваны и весьма эффективны».

В этот раз в ходе нынешней 
серии совещаний будут рассма-
триваться в основном вопросы 
развития Военно-морского фло-
та, продолжил глава государства. 
Предстоит подробно обсудить 
состояние и направления даль-
нейшего повышения его боевого 
потенциала, заслушать доклады 

руководителей судостроительной 
отрасли о ходе создания современ-
ных кораблей и судов.

«Военно-морской флот исто-
рически играет важнейшую роль в 
обеспечении обороноспособности 
нашей страны, защищает интересы 
России в Мировом океане, вно-
сит весомый вклад в сохранение 
военно-политической стабиль-
ности», – подчеркнул президент. 
В наши дни на вооружение ВМФ 
поступают новейшие корабли с 
мощными современными ракета-

ми, обладающими улучшенными 
характеристиками по точности и 
дальности поражения цели. Такое 
эффективное вооружение способ-
но кардинально менять ситуацию 
на театрах военных действий, обе-
спечивать нейтрализацию любых 
агрессивных действий в отноше-
нии России.

«Свой высокий боевой потен-
циал Военно-морской флот под-
твердил в борьбе с террористами в 
Сирии, и я хочу ещё раз отметить 
слаженность частей и соединений 

ВМФ, а также профессионализм 
участников операции, руководя-
щего состава, военных моряков, 
лётчиков морской авиации», – за-
явил Владимир Путин.

Президент напомнил, что сей-
час группа российских кораблей 
постоянно находится в восточной 
части Средиземного моря у бере-
гов Сирии, а на побережье, в пор-
ту Тартус, размещён наш военно-
морской пункт базирования.

В этом году корабли ВМФ 
успешно решали поставленные 

задачи в акваториях Северно-
го Ледовитого, Атлантического, 
Индийского и Тихого океанов, в 
том числе по защите судоходства 
и противодействию пиратству в 
Южно-Китайском море, в районах 
Аденского залива, Малаккского и 
Сингапурского проливов, в Кариб-
ском бассейне. Всего выполнено 
111 походов, в которых приняли 
участие 70 надводных кораблей и 
27 судов обеспечения, 15 многоце-
левых подводных лодок.

Александр ПИНЧУК 

В расположении соединения, дислоцированно-
го в поселении Мосрентген в Новой Москве, 
побывал заместитель министра обороны РФ 
генерал-лейтенант Юнус-Бек Евкуров. Он 
принял участие в торжественном митинге и в 
своём выступлении определил приоритеты для 
личного состава – в освоении военных специ-
альностей и для командиров – в организации и 
проведении занятий по боевой подготовке. 

Масштабные и ответственные задачи 
предстоит выполнить в 2020 году 27-й от-
дельной гвардейской мотострелковой бри-
гаде. Об этом сказал генерал-лейтенант 
Евкуров, обращаясь к личному составу 
соединения, выстроившемуся на плацу на 
торжественный митинг, посвящённый на-
чалу нового учебного года, который стар-
товал в Вооружённых Силах Российской 
Федерации 2 декабря.

– Командиры всех степеней должны 

управлять подразделениями в любых усло-
виях обстановки, в том числе при решении 
нестандартных задач, как правило, сопря-
жённых с различными видами боя, – отме-
тил замглавы военного ведомства.

По его словам, в начинающемся зим-
нем периоде обучения 2020 учебного года 
всем предстоит приложить максимум сил 
для выполнения задач боевой подготовки, 
повышения слаженности подразделений и 
индивидуального воинского мастерства.

Генерал-лейтенант Юнус-Бек Евкуров 
отметил, что при обучении личного состава 
командирам необходимо учитывать опыт 
войн и вооружённых конфликтов, ведения 
боевых действий по борьбе с международ-
ными террористическими организациями 
в Сирии.

Довольно большое внимание в насто-
ящее время уделяется борьбе с беспилот-
ными летательными аппаратами, и на это 
тоже обратил внимание заместитель мини-
стра обороны.

Вероника МЕЧКИВСКАЯ

В российском военном ведомстве прокомментировали очередной информа-
ционный вброс американской газеты The New York Times о якобы бомбарди-
ровке ВКС России в августе (!) «лагеря беженцев» в Сирии. «Как и полтора 
месяца назад, нелепые обвинения авторов фейка построены на видеоролике 
неизвестного происхождения с мелькающими на фоне капитальных зданий 
«лагеря беженцев» мошенниками из «Белых касок», кадрах синего неба, в 
котором должен был находиться российский самолёт, и обрывках русских 
фраз, якобы принадлежащих лётчикам ВКС России», – заявил официаль-
ный представитель Минобороны России генерал-майор Игорь Конашенков.

Российские военнослужащие 
оказывают гуманитарную 
помощь жителям севера Сирии
Тем временем западные СМИ 
не прекращают попыток дискредитировать 
ВКС России

НА 2 СТР.

НА 2 СТР.

НА 9 СТР.

Александр ПИНЧУК 

Об итогах боевой подготовки Воздушно-космических сил в завершившемся 
учебном году и о задачах на 2020 год «Красной звезде» рассказывает заме-
ститель главнокомандующего ВКС генерал-лейтенант Андрей ЮДИН.

– Андрей Вячеславович, на-
сколько сложным и интенсивным 
выдался окончившийся учебный год 
для Воздушно-космических сил?

– Это был напряжённый год 
во всех отношениях. В течение 
учебного года ВКС принимали 
участие во всех мероприятиях 

оперативной и боевой подготов-
ки, проверках боевой готовности 
по планам Генерального штаба 
Вооружённых Сил РФ, глав-
нокомандующих Сухопутными 
войсками и Военно-морским 
флотом, командующих войсками 
военных округов и ВДВ. 

В воздухе и космосе 
им равных нет
Воздушно-космические силы уверенно 
движутся к новым высотам

НА 4 СТР.

Юрий БЕЛОУСОВ 

Военная разведка – это не та войсковая специализация, о которой много 
известно. Ещё меньше о её профильной «кухне» рассказывают сами пред-
ставители, как точно выразился глава военного ведомства страны, «мощ-
ного и действенного инструмента защиты наших национальных интере-
сов». И всё же сектор войсковой разведки не настолько информационно 
обособлен, чтобы о нём вовсе не упоминать. О том, как была выстроена 
система боевой подготовки разведподразделений в уходящем году и иных 
моментах их профильной деятельности, рассказывает начальник отде-
ления разведывательного управления штаба Центрального военного округа 
подполковник Владимир Соловьёв.

В обстановке 
общевойскового
боя
Разведчик всегда должен оставаться 
способным выполнять поставленную задачу

НА 5 СТР.

Будем и дальше развивать 
Военно-морской флот 
Об этом заявил Президент России – Верховный Главнокомандующий Вооружёнными Силами РФ
Владимир Путин на очередной серии совещаний, посвящённых военному строительству 

НА 2 СТР.

Третье 
армейское дерби 
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МИНОБОРОНЫ СООБЩАЕТ

Мотострелки нацелены учиться побеждать
2 декабря в 27-й отдельной гвардейской мотострелковой Севастопольской Краснознамённой бригаде 
прошёл митинг, посвящённый началу учебного года
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